

Centro de Información de Salud de Familia a Familia de Oregon y El Instituto de Desarrollo y Discapacidad



La Diferencia entre un Diagnóstico Médico y Una Evaluación Educativa ¿Cuál es la diferencia?

*Para familias de niños con diferencias de desarrollo de 1 a 18 años
Esta presentación será conducida en español*

Dawn Macready-Santos, LCSW, trabajadora social clínica de la clínica del autismo, compartirá sobre la diferencia entre el diagnóstico médico y el criterio educativo en relación con las diferencias en desarrollo. Veremos cómo resultados de estas evaluaciones pueden afectar a su hijo/a obtener y calificar para servicios.

Aprenderá:

- ✓ ¿Qué recursos se pueden obtener?
- ✓ ¿Qué organizaciones pueden ayudarle?
- ✓ ¿Cómo puede pedir por una evaluación?

Miércoles, 25 de Febrero 2026 | 6:30 – 7:30 pm | Costo: Gratis | Virtual
Inscríbase aquí- <https://tinyurl.com/32zwuxk8>

Esta presentación será conducida en español. Solicite interpretación a otro idioma enviando un correo electrónico contact@oregonfamilytofamily.org antes del 18 de Febrero.

El Centro de Información de Salud de Familia a Familia de Oregon (ORF2FHIC) es un proyecto del Centro de Oregón para Niños y Jóvenes con Necesidades Especiales de Salud (OCCYSHN). Cuenta con el apoyo de la Administración de Recursos y Servicios de Salud (HRSA) del Departamento de Salud y Servicios Humanos de los Estados Unidos (HHS) (Subvención # H84MC21658 / Asociaciones profesionales familiares

